

### **Franco Castorina**

Licenciado en Ciencia Política y becario doctoral por la Universidad de Buenos Aires (UBA). Actualmente está realizando una maestría en Teoría Política y Social en la misma universidad. Su campo de interés es la teoría política moderna y contemporánea, con especial atención al problema de la relación entre ética, religión y política en el pensamiento de Nicolás Maquiavelo y su influencia en el desarrollo de la teoría política alemana contemporánea. Anteriormente, ha publicado otro artículo titulado: “Pensar lo imposible: de la necesidad a la contingencia. Althusser como lector de Maquiavelo” (*Las Torres de Lucca*, 2016).

### **Javier Cigüela Sola**

Doctor europeo, con premio extraordinario, en Derecho penal por la Universitat Pompeu Fabra (UPF). Ha realizado estancias de investigación en Alemania (Freiburg Universität y Bonn Universität). Actualmente colabora como profesor en la Universitat Abat Oliba CEU y en la Universitat Oberta de Catalunya. Entre sus recientes publicaciones destacan *La culpabilidad colectiva en el Derecho penal* (Marcial Pons, 2015), *Excluidos y transparentados: del Panóptico a la Pantalla Digital* (Premio València Nova de Ensayo, 2017) y *The Wire University: Ficción y sociedad desde las esquinas* (co-editor y co-autor) (UOC Press, 2016).

### **María Ángeles Abellán López**

Doctora en Derecho por la Universidad de Alicante (UA). Licenciada en Ciencias Políticas y Sociología. Es Profesora asociada de Ciencia Política y de la Administración en la Universidad Miguel Hernández de Elche y Subdirectora de Investigación del Instituto Alicantino de Cultura Juan Gil-Albert. Entre sus líneas de investigación se encuentra la rendición de cuentas de la gestión pública multinivel y la calidad de la democracia. Recientemente ha publicado: “Las políticas públicas simbólicas para el buen gobierno y la calidad democrática en la Comunitat Valenciana” (*Inguruak*, 2017) y “Republicanismo y posmodernismo en los nuevos movimientos sociales” (*ABRA*, 2015).

### **Cristopher Morales Bonilla**

Licenciado en Filosofía por la Universidad de La Laguna. En 2005 comenzó sus estudios de doctorado en la *Technische Universität* de Berlín, donde estuvo dos semestres. Posteriormente, se trasladó a la Universitat de Barcelona donde obtuvo el Diploma de Estudios Avanzados y un Máster en Pensamiento Contemporáneo. En 2013, defendió su tesis doctoral con Mención Europea sobre la Internacional Situacionista, bajo la tutela del Prof. Santiago López Petit. Actualmente, trabaja como traductor autónomo de autores como Henri Lefebvre o Herbert Marcuse, cuyos textos inéditos está traduciendo y publicando en la editorial Ediciones Godot.

**Miguel Paradela López**

Docente Investigador en el Tecnológico de Antioquía-Institución Universitaria (Colombia). Doctor en Estado de Derecho y Gobernanza Global. Miembro del Grupo de Investigación *Observatorio Público*. Actualmente es investigador principal en el Proyecto de Investigación “Estudio del establecimiento de los límites de las identidades étnicas en minorías indígenas y migrantes”. Recientemente ha publicado: “Principales bases e influencias en la teoría de la guerra justa de Michael Walzer” (*Perspectiva Integral*, 2017) y “¿Lograr la libertad? La Influencia de los Foros Alternativos de Cooperación en Bolivia” (*Línea Sur*, 2017).